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OGGETTO: Interrogazione  a  risposta  orale  sulla  manifestazione  “Parma Jazz Festiva”,  svoltasi 
nella nostra città dal 5 all’8 Maggio

I sottoscritti Consiglieri Comunali

PREMESSO CHE

Dal  5  all’8  Maggio  si  è  svolta  a  Parma  la  prima  edizione  della  manifestazione  “Parma  Jazz 
Festival”;

Tale manifestazione,  organizzata dal Comune di Parma, è stata definita “un grande successo di 
pubblico” dall’Amministrazione Comunale, nonostante si tratti di un genere musicale abbastanza di 
“nicchia”;

CONSIDERATO CHE

A Parma già da diversi anni si svolge un altro Festival Jazz, denominato “Parma Jazz Frontiere”, 
che nel 2009 è arrivato alla sua Quattordicesima Edizione;

CHIEDONO

Al Sindaco e all’Amministrazione Comunale di sapere:
1. Per quali motivazioni si è deciso di organizzare un nuovo Festival Jazz a Parma, dato che da 

anni vi è un altro appuntamento analogo?
2. Quali sono, se ve ne sono, i partners del Comune nell’organizzazione dell’evento?Come si è 

provveduto a selezionarli?
3. Qual è stato il costo della manifestazione?
4. Quanti  sono   stati  gli  spettatori  paganti?Quanti  sono  stati  i  biglietti  omaggio  erogati 

dall’Amministrazione Comunale agli invitati?
5. In base a quali criteri vengono effettuati gli inviti a queste manifestazioni organizzate dal 

Comune?
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